

Jazz- und Moderndance

Turnierwochenende der Extraklasse beim Tanzsportclub

Saarlouis. Jazz- und Moderndance der Extraklasse verspricht ein Turnierwochenende, zu dem der Tanzsportclub Blau-Gold Saarlouis an diesem Wochenende in die Sporthalle am Stadtgarten einlädt. Der Verein, der zu den erfolgreichsten in dieser Sportart gehört, richtet hier die Qualifikationsturniere in den Solo- und Duo-Wettbewerben und die Regionalformationen der Small Groups (Kleinformationen bis sieben Tänzer/innen) aus. Neben den Aktiven des Gastgebers sowie der Turnvereine Lebach und Schwalbach sind an beiden Tagen Welt- und Europa- sowie Deutsche Meister am Start.

Unter anderem darf sich das Publikum auf den dreifachen Weltmeister Ilias Araz freuen, der für Eching in Bayern startet. Er kommt zudem mit dem Empfehlung eines Europa- und eines Vizeeuropameistertitels, die er im

Solo und mit seiner Partnerin Casina Herzog im Duo vergangenes Wochenende in Slowenien errang. Beide starten in Saarlouis sowohl im Solo, als auch im Duo. Mit dabei sind auch die deutschen Meister der Großformationen und der Small Groups vom 1. TC Ludwigsburg mit ihrer Kleinformation sowie ihren Duos und Solisten.

Gastgeber Blau-Gold Saarlouis ist mit l'équipe am Start, die nach dem DM-Gewinn Mitte Juni in Wilsdruff bei Dresden bei den Großformationen der Jugend auch zu den Favoriten bei den bei Kleinformationen zählt.

Die Wettbewerbe beginnen am Samstag, 5. Oktober, um elf Uhr und enden gegen 17.30 Uhr, am Sonntag, 6. Oktober, geht's um zehn Uhr los, Turnierende soll gegen 13.30 Uhr sein.

Karten gibt es an der Tageskasse. om



Der 13-jährige Ilias Araz aus Eching in Bayern ist mit seiner Partnerin Casina Herzog kürzlich Vizeeuropameister geworden. Foto: Oliver Morguet